

Quelle: WochenSpiegel My

Datum: 19.07.2023

Seite: 16

Erster zertifizierter EIFEL Arbeitgeber in MYK

Die »Presto Humus GmbH« aus Kobern-Gondorf tritt als bekannter Hersteller und als zertifizierter EIFEL Produzent von nachhaltigen und torffreien Erden, Rinden sowie Mulchen dem regionalen Fachkräftenetzwerk der Arbeitgebermarke EIFEL bei.

KOBERN-GONDORF. Damit setzt das Familienunternehmen ein weiteres bekanntes Zeichen für den Wirtschaftsraum Eifel und ist somit auch erster EIFEL Arbeitgeber im Landkreis Mayen-Koblenz.

Um in das Qualitätsnetzwerk der Arbeitgebermarke EIFEL aufgenommen zu werden, ist neben einer aktiven Förderung regionaler Wirtschaftskreisläufe und dem Ausbilden junger Menschen ein neutrales Prüfsiegel für besondere Leistungen als Arbeitgeber nachzuweisen. »Presto Humus« hat sich in den letzten Jahren bereits erfolgreich als attraktiver Arbeitgeber positioniert. Faire Vergü-

tungen, flexible Arbeitszeitmodelle im Hinblick auf die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und auch das Thema Sicherheit stechen besonders hervor. Diese Strukturen – und noch viel mehr – wurden kürzlich von einem neutralen Auditor des RKW-RLP mit dem speziell entwickelten EIFEL Arbeitgeber Check überprüft und bewertet. Das Unternehmen hat den Check mit Bravour gemeistert.

Zukunft von Mensch und Umwelt

»Presto Humus«-Geschäftsführer und Inhaber des Familienunternehmens Alexander Storr

stellt klar: »Unser tägliches, unternehmerisches Handeln leistet einen Beitrag zur Gestaltung der Zukunft von Mensch und Umwelt. Dazu gehört der Einsatz regionaler, nachwachsender Rohstoffe und lokales Sourcing. Unsere Geschäftstätigkeit belegt, dass lokale Erzeugung mit europaweiter Vermarktung fair und umweltfreundlich kombinierbar ist. Um unsere Ziele und Visionen erfolgreich umzusetzen, brauchen wir ein gutes und motiviertes Team. Unsere Auszubildenden und Mitarbeitenden sollen sich bei uns wohl fühlen, das ist unser größtes Anliegen. Das regionale Netzwerk 'Arbeitgebermarke EIFEL' ist für uns ein weiterer Baustein unserer eigenen Fachkräftestrategie.«

Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke EIFEL GmbH, überreicht mit Freude und Respekt die EIFEL Arbeitgeber-Plakette für die »Presto Humus GmbH« an



Geschäftsführer Alexander Storr und Personalleiterin Franziska Keßler nehmen als 42. Netzwerkmitglied die EIFEL Arbeitgeber-Plakette von Markus Pfeifer (r.) in Empfang. Foto: RME

Geschäftsführer Alexander Storr und Personalleiterin Franziska Keßler: »Seit 2017 hat Presto Humus unsere Regionalmarke EIFEL mit ihren Pflanzsubstraten gestärkt. Mit dem jetzigen Beitritt in unser regionales Fachkräftenetzwerk der Arbeitgebermarke EIFEL setzen sie erneut und konsequent ein deutliches Zeichen für unsere gesamte Heimatregion. Besonders freut uns, das Unternehmen als ersten EIFEL Arbeitgeber in MYK begrüßen zu dürfen.«

Der Bereich »EIFEL Arbeitgeber« ist neben EIFEL Energie, EIFEL Gastgeber und EIFEL Produzent die vierte Säule unter dem Dach der Regionalmarke EIFEL GmbH. Kern aller Bereiche ist der Nachweis einer unabhängig geprüften, hohen Qualität. Ziel ist es, die Region gemeinschaftlich als Lebens-, Wirtschafts- und Kulturraum von innen heraus zu stärken. Weitere Info: www.jobs-in-der-eifel.de